

C'est une première pour les Coustalats : nous avons décidé de participer au trail organisé par le Club de Muret.

La météo s'annonçait bonne et nous nous faisons une joie de découvrir de nouveaux points de vue le long des côteaux de la Garonne, de Muret au Fauga. Malheureusement, le brouillard persista trop longtemps pour permettre au soleil d'éclairer le fleuve et les pyrénées.

Néanmoins, les conditions de course furent très bonnes, presque pas de bouillasse, des ravitaillements suffisants et la bonne idée de finir avec 3 km, sans dénivelé, le long de la Garonne.

A l'arrivée, le casse-croûte-saucisse-bière fût très très apprécié pour les affamés que nous étions.

Sur le 11 km, Alain Teste est arrivé 33^{ème} (sur 367 participants) en 49'40".

Sur le 23km (qui n'en faisait que 22 !), il y avait plus de Coustalats inscrits :

Coureur
Temps
Classement
Laurent Vidalenc
2h06'19"
192

Fabrice Bazelot
2h16'40
271

Jérôme Delamarcher
2h16'53"
274

Jean-Claude Bottin

2h32'51"

334